

Ibovespa	101030.01 <sup>D</sup>	Dólar	5.4290	Petrobras	22.64 <sup>D</sup>	Vale	61.08 <sup>D</sup>	S&P 500	3366.2	Bitcoin (RS)	64200.00
↑ 0.57%	569.41	↑ 1.14%	0.0610	↓ 0.88%	0.20	↑ 1.21%	0.73	↓ 0.29%	9.7	↑ 1.87%	1179.33

Cotizaciones por TradingView

Internacional

# Grado especulativo amenaza \$ 65 mil millones en deuda latinoamericana

Por Bloomberg | 14/08/2020 - 13:33



La situación es menos crítica que al comienzo de la pandemia, cuando los inversores vendieron deuda y empujaron valores de los mercados emergentes (Imagen: Reuters / Agustín Marcarian)

Aproximadamente \$ 65 mil millones en deuda pública y corporativa de **América Latina** pueden rebajarse a un nivel especulativo. Como epicentro mundial de la **pandemia de Covid-19**, la región se enfrenta a la peor recesión económica en más de un siglo.

Más de una docena de empresas y el gobierno **colombiano**, con 28.000 millones de dólares en deuda en juego, se encuentran actualmente en el nivel más bajo de la escala de grado de inversión, con perspectiva negativa o en observación, según S&P Global Ratings.

Entre las empresas con esta nota de crédito en S&P se encuentran la petrolera estatal colombiana **Ecopetrol**, con una deuda de casi US \$ 10 mil millones, **Vale**, con US \$ 7.5 mil millones, y la empresa chilena de productos de madera Celulosa Arauco y Constitución., con US \$ 3.9 mil millones.

La situación es menos crítica que al comienzo de la pandemia, cuando los inversores vendieron deuda y empujaron los bonos de los mercados emergentes a niveles difíciles en medio de temores de un incumplimiento generalizado.

A medida que los mercados de capitales se descongelaron y los bancos centrales inyectaron liquidez, las empresas y los gobiernos pudieron financiarse para hacer frente a la crisis de liquidez a corto plazo. Sin embargo, los riesgos siguen siendo altos, dijo Sudeep Kesh, que dirige S&P Global Credit Markets Research.

“No es que el riesgo esté disminuyendo, siempre ha estado presente. La urgencia o el tiempo se ha extendido”, dijo. El escenario es “ciertamente con un sesgo a la baja, ya que el riesgo económico se incrementó debido a Covid-19”.

La pandemia se ha extendido rápidamente por América Latina, con cinco países ahora entre los 10 países con el mayor número de casos. El Banco Mundial proyecta que el **PIB** de la región caerá un 7,2% este año, el peor resultado desde que se comenzaron a recopilar datos fiables en 1901.

En medio de la crisis, las agencias de calificación anunciaron un número récord de rebajas de calificación en el segundo trimestre. S&P emitió más decisiones durante el trimestre para América del Sur que el número total de rebajas en 2019, según datos compilados por Bloomberg.

El recorte del grado de inversión a nivel especulativo es significativo, porque algunos fondos se ven obligados a vender la deuda debido a reglas que les impiden mantener los llamados bonos basura en la cartera. Varias empresas de la región perdieron su grado de inversión este año, incluidas **las del gigante petrolero Petróleo**, Mexicanos y **Embraer**.

Lea también:



Salud

El aislamiento puede ser la única forma de evitar que el virus se propague



Materias primas

Venezuela eleva exportaciones de **petróleo** pese a menor producción

**¿Quiere estar al tanto de todo lo que sucede en el mercado financiero?**

Recibe de lunes a viernes las principales noticias y análisis. ¡Es gratis!

Leer más sobre: [Latinoamérica](#), [Bloomberg](#), [Economía](#), [Negocios](#), [Internacional](#)

Última actualización por Vitória Fernandes - 14/08/2020 - 13:33

Mas leído

- 1 Natura tiene una pérdida de R \$ 392 millones en el segundo trimestre
- 2 La pérdida de Oi salta 104% a R \$ 3,5 mil millones; Tele anuncia nuevo plan de saneamiento judicial
- 3 El IRB actualiza los valores de los pagos de dividendos e intereses sobre el capital.
- 4 La utilidad de JHSF aumenta 5028.1% en el segundo trimestre
- 5 El buen equilibrio demuestra que Taesa era una bola cantada, pero es hora de comprar la acción
- 6 CVM abre dos investigaciones que involucran a Linx después del anuncio de fusión con Stone
- 7 Banco Inter y Shell Box anuncian alianza para pago de combustibles con cashback
- 8 Últimas Noticias
- 9 La volatilidad del mercado hace que las ganancias de B3 sean multimillonarias en el segundo trimestre

Cursos

- Fondos inmobiliarios
- Tu viaje millonario
- Acción del segundo semestre
- El inversor del siglo te lo enseñará en un libro exclusivo.
- La próxima acción exponencial

Citas

🔍 Obtener cotización

Ativo
Maiores Altas
Maiores ▶

1D	1 M	3 M	1A	5A	Todos
OIBR3					
			1.61 <sup>D</sup>	-8.00%	-0.14
VVAR3					
			18.35 <sup>D</sup>	-2.29%	-0.43
COGN3					
			7.12 <sup>D</sup>	+2.89%	+0.20
JBSS3					
			23.16 <sup>D</sup>	+4.56%	+1.01
PETR4					
			22.64 <sup>D</sup>	-0.88%	-0.20

Cotizaciones por TradingView

¿Comprar o vender?

- Centauro tiene mucho espacio para ganar más participación de mercado en los próximos años, dice BTG
- Caída de 83% en beneficio de Hermes Pardini no desanima a analistas de Banco Safra
- B2W no defrauda y los números del segundo trimestre por favor XP
- Max llamadas: girar la llave
- La participación de Linx sube 13% después de la oferta de Totvs de R \$ 6,1 mil millones, 1% por encima de Stone
- Suzano: el resultado agrada y la empresa sigue siendo el principal nombre para la recuperación del precio de la celulosa
- Compre acciones de Bradesco ahora y obtenga ganancias de hasta un 60% en un año, aconseja Safra
- JBS: los buenos tiempos durarán más de una cuarta parte, dicen los analistas
- B3: el hecho de que no les guste la ganancia de R \$ 1 mil millones no es motivo para vender las acciones
- Pandemia presiona los resultados de Positivo; BTG ve oportunidades a largo plazo

[+ ver todo](#)